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1980 -04- 1 8 
A n fra 9 e 

der Abgeordneten Burger, Frodl 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Mängelkatalog in den steirischen Kasernen 

Anfang November vorigen Jahres hat Ihnen/Herr Bundesminister, der 

Erstunterzeichner einen Mängelkatalog folgender steirischer Kasernen 

überreicht: 

1) Kaserne Gratkorn-Hackherkaserne 

2) Garnision Zeltweg 

3) Graz Belgierkaserne 

4) Graz H~~elkaserne 

5) Graz Gablenzkaserne 

6) Graz Kirchenkaserne 

7) Kaserne Thalerhof 

8) Leibnitz Hermannkaserne 

9) H. WiA Graz Alte Poststraße 

10) H. MUN.LG. Kaisdorf 

11} Erzherzog Johann Kaserne Stras~ 

12) Mickelkaserne Bad-Gleichenberg 

13) Garnision Aigen im Ennstal. 

14) H.Fz. Lager Leoben' 

15) Groeben Kaserne Feldbach 

16) Munitionsanstalt Kaltwasser 

17) Hadikkaserne Fehring 

18) Truppenübungsplatz Seetaleralpe 

19) Graz Kommandogebäude Glacis 
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Den Erhalt dieses Mängelpaketes haben Sie dem Erstunterzeichner am 

14.11.1979 unter der Zahl 48.800/1/79 best2tigt, mit der Mitteilung, 

daß Sie am 6.11.1979 eine Überprüfung angeordnet haben und über 

das Ergebnis berichten werden. 

Neben festgestellten baulichen Mängeln wird in allen Standorten 

die Forderung erhoben, für Soldatenheimverwalter eine Planstelle 

zu schaffen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Landesverteidigung folgende 

A N FRA G E 

1) Steht Ihnen das am 6.11.1979 erteilte Prüfungsergebnis schon 

zur Verfügung? 

2) Wenn ja, welche dringlichsten Mängel haben Sie zur Behebung 

und in welchen Kasernen in Auftrag gegeben? 

3) Wenn nein, wann wird zum ehesten Zeitpunkt mit einem Bericht 

zu rechnen sein? 

4) Welche Mängel aus dem überreichten Mängelpaket konnten in den 

Kasernen intern gelöst werden? 

5) \'Jerden Sie der Forderung der Personalvertretur19J für Soldatenheim

verwalter eine Planstelle zu schaffen, entsprechen? 
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